



## **COMUNICADO N° 12-2021**

A PRESIDENTES DE ASOCIACIONES  
DE FEDERACION CHILENA DE AUTOMOVILISMO DEPORTIVO  
FECHA JUEVES 29 DE ABRIL 2021  
MATERIA INFORMA REUNION DE DIRECTORIO CON ASOCIACIONES

Estimados Presidentes,

El 12 de marzo tuvimos una excelente reunión virtual después de la asamblea extraordinaria en donde aprobamos satisfactoriamente la nueva ley de acoso y abuso. Independiente de que nuestras puertas están abiertas para todo aquel que lo requiera y asimismo se lo hemos hecho ver constantemente a cada uno de ustedes, como también varios nos han acompañado en nuestras reuniones. En dicha reunión acordamos juntarnos el día de hoy para conversar y ver como enfrentaremos el futuro del Motorsport.

Se adjunta link para unirse el día de hoy a las 20:00 hrs, como también código y clave. Para quienes lo requieran, me pueden solicitar el link y claves por WhatsApp.

Estamos pasando por tiempos muy difíciles, nunca antes vistos. Este año FADECH enfrentaba tres fechas de carácter mundial FIA y hoy no tenemos nada. Todos los campeonatos nacionales, regionales y locales suspendidos.

Esta Pandemia mundial ha llevado a que cada país aplique las restricciones que estiman conveniente para la seguridad de su gente, en consecuencia los promotores como del WRC y Formula e, han preferido emigrar a países donde las restricción son leves o lisa y llanamente no existen, sobre todo a países que aplican "Ley Moraga" como México, USA, Brasil etc. Ante eso no hay nada que podamos hacer, pese a que hemos elaborado distintos y complejos protocolos tanto para nuestros campeonatos nacionales, regionales y locales no ha bastado para combatir los distintos escenarios que el Ministerio de Salud nos aplica semanalmente. Estando constantemente en una incertidumbre de no saber si estamos a una semana, a un mes o más de volver al deporte motor.

Gran Premio de la Hermandad (GPH) único Gran Premio que queda en Chile, y que hemos gozado por más de 4 décadas ha tenido que ser suspendido por segundo año consecutivo, el presidente de ADELFA señor Jose Gabriel Parada hoy nos contará los por menores que llevaron a esta lamentable decisión.





Vicepresidente FADECH Gonzalo Concha y el director Mauricio Moris nos explicaran en detalle de que se trata y la aplicación del protocolo para campeonatos nacionales, como también lo que se viene para el campeonato nacional de Rally y de lo que va del WRC.

El presidente de la asociación de Antofagasta señor Hugo Martinez nos explicara los tremendos avances que han logrado con el proyecto del nuevo autódromo para Antofagasta, terrenos que visitamos el 2017 para la asamblea nacional.

El presidente de la asociación de Iquique, y director de FADECH señor Rene Gonzalez, nos informara del estado actual del autódromo de Iquique, dado que hoy viste "ropa nueva" (fue recarpeteado) También hablaremos del Campeonato Speedmasters (Simracing), 2020 y 2021, los dineros que FADECH ofreció a cada inscrito por asociación y muchas otras cosas.

Estimados presidentes, esperamos contar con todos ustedes el día de hoy y que nos comenten sus novedades, proyectos etc.

Nos vemos hoy a las 20:00!!!!

Link para unirse a reunión

<https://us02web.zoom.us/j/88987449662pwd=YVhwNnFLUGc3eWRZa2JLNEJMY3ZJdz09>

ID y Código de acceso:

ID de reunión: 889 8744 9662

Código de acceso: 426585

MAURICIO MELO AVARIA  
Presidente y Directorio de FADECH

